



Kerstin Ehrenberg (re.) und Kerstin Stadler von Bärenherz

21.12.2021 00:00 CET

## **EVL Truck & Trailer Service bleibt Bärenherz treu**

Eigentlich spenden sie immer im Rahmen des Weihnachtsmarktes, den Familie Schulz in Mößlitz jedes Jahr veranstaltet. Leider fällt dieser dieses Jahr wegen Corona aus. Aber der EVL Truck & Trailer Service wollte dem Kinderhospiz trotzdem helfen und richtete seine Weihnachtsspende in Höhe von 1.000 Euro ganz direkt an Bärenherz. Dafür kam Kerstin Ehrenberg von EVL auch extra nach Markkleeberg. Wir danken ganz herzlich für diese wichtige Hilfe! Das bedeutet uns so viel und hilft ungemein.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)